

Estimado socio:

Con nuestros mejores deseos para este 2025 recién estrenado, iniciamos la publicación de esta newsletter que recoge algunas de las que han sido las principales noticias que han centrado la actualidad del Club durante las últimas semanas. A partir de ahora, este boletín informativo os ofrecerá, con periodicidad mensual, un compendio de las novedades más relevantes relacionadas con la actividad deportiva, cultural o social del Club que confiamos sea de vuestra agrado y utilidad.

Volvemos en febrero. Hasta entonces, un cordial saludo.

Junta Directiva RSTM



## El Futures de la RSTM, elegido mejor torneo español M25 por segundo año consecutivo

El ITF Future organizado por la Real Sociedad de Tenis de la Magdalena (RSTM) el pasado mes de agosto ha sido elegido mejor torneo M25 del circuito en España de 2024 por segundo año consecutivo.

El premio, promovido por Canal Tenis, la web que sigue la actualidad del mundo de la raqueta, cobra especial significación porque son los propios jugadores los que eligen al ganador entre la extensa nómina de torneos de esta categoría que se celebran en España a lo largo de todo el año.

En esta edición, los finalistas que, además del torneo de Santander, aspiraban a ser el mejor torneo español de categoría M25 han sido Badalona, Roda de Barà, Oviedo, Denia, Cercle Sabadellès y Tarragona.

El Futures de la RSTM, que el pasado año celebró su 75 edición, resultó el preferido de los jugadores con el 42% de los votos, un porcentaje incluso mayor que el conseguido en 2023 y muy por encima del ITF Badalona, clasificado en segundo lugar, que obtuvo el 16% de los votos. El pódium lo han completado los ITF de Roda de Barà y Oviedo, que compartieron la tercera plaza con el 14%.

## Roberto Pagazaurtundua, nuevo director deportivo



Roberto Pagazaurtundua Porres, coordinador de la sección de Hockey Patines durante los últimos seis años, ha sido designado por la Junta Directiva nuevo director deportivo de la RSTM.

En su nuevo cargo, estrenado recientemente, Roberto será el encargado de organizar las distintas áreas y secciones deportivas, así como los torneos y competiciones que se celebren en el Club. Además, también pilotará una planificación estratégica mediante el diseño de un plan deportivo a corto, medio y largo plazo, y se ocupará de la gestión de fichajes y traspasos, de la relación con los cuerpos técnicos de las diferentes secciones, así como de la gestión del presupuesto deportivo anual.

Roberto, que lleva 25 años vinculado al hockey patines, los últimos catorce como entrenador, es graduado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (CAFYD) máster en Planificación y Programación en Alto Rendimiento Deportivo.

## El Servicio de Guardería estrena horario



El Servicio de Guardería del Club Juvenil estrenó el pasado 8 de enero un nuevo horario con el objetivo de prestar una mayor y mejor atención a los niños y adecuar su apertura a las necesidades reales de las familias. El nuevo horario, acorde con el calendario escolar, conlleva el cierre de la jornada matinal de este servicio de Guardería los días laborables y el reforzamiento con más monitoras de la jornada vespertina, que se mantiene de 15 a 20 horas.

Este cambio se ha adoptado después de analizar un informe elaborado durante el último año por los responsables del Club Juvenil que pone de manifiesto la muy escasa, cuando no nula, asistencia de pequeños durante la jornada matinal de los días laborables.

Así, durante todo el periodo lectivo, a partir de ahora Guardería permanecerá abierta de 15 a 20 horas, un horario que los días no lectivos (Carnaval, vacaciones de Semana Santa y de verano y Halloween) se extenderá de 8 a 20 horas, y los fines de semana y festivos de todo el año de 10 a 20 horas.

Por su parte, el Espacio Juvenil mantiene sus horarios de 15 a 21,30 horas, los días lectivos; de 8 a 21,30 h. los no lectivos; y de 9 a 21,30h., los fines de semana y festivos. Tras este reajuste que permitirá contar con más monitoras en horario de tarde, el Club persigue que los socios infantiles estén mejor tutelados y más acompañados durante su estancia en el Club Juvenil.

---

## ADEMÁS...

---

### Conoce en todo momento el estado de las pistas de tenis

Si quieres conocer en todo momento si las pistas de tenis están abiertas o cerradas y olvidarte de tener que llamar a Conserjería para saberlo, apunta este número de teléfono (628 11 00 98) y agrégalo a tus contactos de WhatsApp con el nombre de 'Cuarto de raquetas y estado de pistas'.

Puedes llamar o, si lo prefieres, entra en WhatsApp, pincha en 'Novedades' y después sobre la foto circular de este contacto. Ahí verás actualizado si las pistas están disponibles o, en su caso, la hora prevista para su apertura.



### Nuevo horario del restaurante

En cumplimiento del calendario laboral y para facilitar la conciliación de los empleados del servicio de restauración, el restaurante del Club permanecerá cerrado los domingos por la tarde y todo el lunes, jornadas en las que, el servicio de Cafetería seguirá funcionando como hasta ahora con total normalidad.



### Sala de estudio provisional

Tras la reorganización de espacios llevada a cabo en los últimos días, el Club ha habilitado una sala de estudios provisional en la que hasta ahora era la sala de audiovisuales. Dotada con hasta 16 puestos de estudio, este nuevo espacio permitirá acoger a un mayor número de estudiantes que durante estos días afrontan la época de exámenes universitarios.



### Renovación de las duchas en el vestuario de caballeros

El espacio de duchas del vestuario de caballeros estrenó a mediados del pasado mes de diciembre una nueva imagen totalmente renovada, más moderna y funcional. Las obras, llevadas a cabo por el personal del servicio de Mantenimiento del Club, se han centrado en el cambio y sustitución del pavimento y revestimiento de paredes con nuevos materiales, así como de las mamparas y las alcachofas de las duchas.

